



10

ダン吉&べっこときどき新聞 VOL49

発行元 小久保運送(有)/かたづけダンベエ 伊勢崎市八斗島町1604-8 0270-32-1542

2019.10.1 太子駅とチャツボミゴケ公園(旧群馬鉄山)に戦争の狂気を見る



今回の中之条ピエンナーレ(9/23迄開催)では、パンフレットの表紙になりました。

かつて長野原と旧六合村を結んでいた鉄道路線があったことを知っていますか？先日その終着駅、「太子(おおし)」駅跡へ行く機会がありました。

きっかけは、以前から興味があった旧六合村の山奥にある「チャツボミゴケ公園」へ行った際、この太子駅のことについて知り、立ち寄った次第です。

なんでこんな山の中に駅を作ったのかといえば戦時中、戦略物資が不足する中、群馬鉄山(現チャツボミゴケ公園)で、露天掘りの鉄鉱石を採掘後、太子駅まで8kmの距離を索道

(ロープウェイ)で運び、専用線で長野原へ。その後、この為に作られた現吾妻線が京浜地区へ運び出そうという途方も無い計画の為だそう。その実現に向け、地元の人は一丸となって協力したそうです。

そのことを公園や駅の説明文等で知った時、正直、何とも言えない気持ちになりました。

チャツボミゴケ公園。行けばわかりますが、とてつもなく山奥。生息するチャツボミゴケは今、国指定の天然記念物。そんなところで鉄を採ったことはともかく、8kmもの索道でそれを

運び、しかも突貫工事で鉄道を通した上で、京浜地区まで運ばなくてはならなかったわが祖国日本。私は「凄い」というよりそこまで追い詰められていたのか？と何とも言えない気持ちになったのと同時に、先人達がどんな思いでこの鉄道を作り上げたのか、そのことに思いを巡らせてしまったのでした。

個人的にはこの史実。小説や映画になるような話だと思いません。そして群馬県人なら、一度は訪れるべき場所かもしれません。ちなみに廃止前、太子~伊勢崎間は320円でした。(TK)

秋です！お片付けシーズンです！

秋に向かってまっしぐら。過ごしやすい季節になってきました。そしてお片付けもしやすい季節になりました。ちょっと心にもやもやしてるお片付け案件(?)などありましたら、お気軽にご相談下さい。かたづけダンベエからお片付けのご提案をさせていただきます。お見積りは無料です。ご連絡お待ちしております。

空家片付け 土・BOK (電話受付)
粗大ゴミ・不用品 処分・回収
 8:00~20:00 日曜のみ 12:00~
 ☎ 0120-895-371
 ~まちの運送屋さんやっています
 小久保運送有限公司(株)KOKUBO 群馬県伊勢崎市八斗島町1604-8
 かたづけダンベエ



おまかせください！

伊勢崎市宮子町「HEARTLAND CAFE」さん

伊勢崎市宮子町の「ハートランドカフェ」さんは、スペシャルティコーヒーが飲めるカフェです。スペシアルティコーヒーとは、産地だけでなく生産農園まで特定でき、品評会で80点以上の評価を獲得した、まさにハイグレードなコーヒーのこと。日本では流通しているコーヒーのわずか5%に満たない希少なものです。こちらでは、そんな

お店をギャラリーやお店をギャラリーとして利用したイベントや、様々な教室も開催しています。プログラムの相談・シニア世代向けのスマホ教室・美容や健康教室など多岐にわたります。

「地域の皆さんに、気軽にレンタルスペースとして使ってもらいたい」と藤さん。詳細はお店までお問合せください。



「HEARTLAND CAFE」

住所：伊勢崎市宮子町3416-7
 電話：0270-55-2553
 営業 10:30~19:30
 定休日：月曜日



出典 「アイマップ」
<http://www.imap.ne.jp>



皆様は今回の増税ってどう思いますか？

いつも思うのですが、お金は天下の回りものだから、誰かの支出は誰かの収入になり、当然その逆も成り立つのだな。であるならば、例えば国内の経済活動を活発にするためには、お金の巡りがよくなるなければいけないわけですね。そういう意味において、消費税を上げていくという事は、長い間、成長(他国並に)していかない日本にとって良いことなんじゃないかな？

それを前提で考えるなら、増税後の景気動向、心配です。なぜならば、前回前回と同じ様に、人々が消費を抑えて、支出を控えるのではと思いませんか？

それが続くとならぬのか？

きつとお金の価値が上がりますから、デフレになります。少なくとも物価上昇の重石にはなるでしょう。だって私を含めて皆がお金を溜め込もうとするから頭の悪い政治家や官僚はこんなことわかってるはずなんですけどねえ。外れて欲しい、予感です。

ひとこと

